

CASIO EDIFICE renouvelle son partenariat avec le Team de Formule 1 Scuderia Toro Rosso



TOKYO, Novembre 2017 — CASIO EDIFICE annonce le renouvellement de son partenariat avec l'équipe de Formule 1 Scuderia Toro Rosso pour deux années supplémentaires.

La Scuderia Toro Rosso apporte son énergie au monde de la Formule 1. Les véhicules du team Toro Rosso sont propulsés par des technologies toujours plus innovantes afin de répondre à leur quête de vitesse. CASIO EDIFICE est convaincu que cet état d'esprit va de pair avec le concept de la marque. C'est pour cela que CASIO EDIFICE est partenaire de la scuderia Toro Rosso depuis 2016.

Sous le concept "Vitesse et Intelligence", la marque CASIO EDIFICE évoque les sensations de vitesse et d'énergie propres aux sports mécaniques. CASIO EDIFICE propose également chronomètre et fonctions d'heure universelle qui ont été perfectionnés en se basant sur une technologie électronique de pointe. Ces dernières années, CASIO EDIFICE a dévoilé des modèles connectés. Ils permettent de se connecter à un smartphone (via une application dédiée), et d'être à l'heure exacte partout dans le monde mais également de mettre à jour de l'heure d'été ou les différents fuseaux horaires. En combinant des montres à haute performances avec un design audacieux et des fonctionnalités variées, les montres CASIO EDIFICE font le bonheur de plus en plus de fans parmi les passionnés de sports mécaniques.

Avec ce nouveau partenariat le logo CASIO EDIFICE apparaîtra sur les combinaisons des pilotes comme sur le nez des voitures de course de l'équipe.

CASIO EDIFICE exploitera ce partenariat avec la Scuderia Toro Rosso pour afin de promouvoir activement la marque dans le monde entier.

<http://www.edifice-watches.eu/>



EDIFICE RACE LAP CHRONOGRAPH EQB-800